



UNA RESPUESTA NECESARIA

Si fuese bien intencionada la respuesta de Petro tendríamos que saludarla, pero no es así, de entrada, tergiversa nuestra propuesta y la saca de contexto.

Por otro lado, el abordaje de temas tan de fondo y sensibles como la superación del narcotráfico no pueden usarse como cortina de humo para los recurrentes escándalos del actual gobierno.

El pasado 2 de febrero recibimos un emisario de Petro para seguir buscando rutas posibles para la paz de Colombia, al tiempo que también lo hacíamos con una delegación de la Comunidad Internacional y de la Conferencia Episcopal Colombiana, en menos de 24 horas de culminar dicha reunión, Petro ordenó a las Fuerzas Armadas estatales bombardear la misma área del Catatumbo, donde se realizó dicha reunión. Por tanto, las actividades que pueden realizarse con el actual Gobierno, así sean para buscar la paz, son usadas como ventaja militar contra el ELN.

Ante esta pretensión y práctica del gobierno para normalizar el uso de la perfidia y el "todo vale" en los acercamientos con el ELN, principios fundamentales como la buena fe y los acuerdos son para cumplirlos, están seriamente afectados, quisiéramos que la realidad sea otra, pero como se trata de la credibilidad, es mejor expresarnos con franqueza.

Reafirmamos nuestra propuesta al país de construir un Acuerdo Nacional para superar la crisis estructural y el conflicto social, político y armado de más de 7 décadas, que le permita a Colombia construir su futuro en democracia, soberanía, equidad y justicia social para bien de las mayorías.

En el desarrollo de dicho Acuerdo Nacional proponemos se adelante un plan para superar el narcotráfico con la participación de las comunidades, en este contexto contemplamos la conformación de dicha Comisión de verificación internacional, como muchas otras actividades y acciones que habrán de contemplarse y no exclusivamente con el ELN, quien no es el responsable del mal del narcotráfico; pues a la hora de diagnosticar, hay que tener en cuenta que según Daniel Mejía, investigador de la universidad de los andes, el narcotráfico está aportando cerca del 4,5 por ciento del PIB, esto es, 15.300 millones de dólares anuales, más que las remesas y más que el sector de la construcción.

Muy seguramente en el contexto favorable que queremos crear en las próximas elecciones, la búsqueda de una salida al narcotráfico es uno de los temas importantes para quienes participan en el debate electoral, abriendo puertas para soluciones dialogas. Es lo que el país espera.

¡Colombia... para los trabajadores!
¡Ni un paso atrás... liberación o muerte!

Comando Central
Ejército de Liberación Nacional

Montañas de Colombia
Febrero 18 de 2026